

Villa / Chalet en venta en Cartagena

420.000 €

Referencia: AC12138 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 155m² Construido: 120m²



Costa Calida, La Manga Golf Club

Esta excepcional villa independiente en El Rancho presenta una oportunidad única para los compradores más exigentes que buscan una residencia de tamaño familiar diseñada para la comodidad y funcionalidad. La distribución estratégica de la villa incorpora una serie de espacios bien diseñados, tanto en el interior como en el exterior, capturando lo mejor de la vida costera española.

Exteriores - Las terrazas y patios de la propiedad, tanto en la parte delantera como en la trasera, permiten a los residentes disfrutar del sol o de la sombra a cualquier hora del día. El patio delantero es especialmente acogedor en los meses de invierno, disfrutando del calor del sol español, por lo que es un lugar ideal para relajarse o recibir invitados. Por el contrario, la terraza trasera da a un jardín privado vallado y a una piscina comunitaria de agua cristalina, ofreciendo un entorno sereno y privado para las reuniones familiares o la reflexión tranquila. Tanto la terraza delantera como la terraza superior ofrecen amplias vistas del Mar Menor y de las majestuosas montañas circundantes, creando un impresionante telón de fondo que completa la experiencia al aire libre.

Interiores - En el interior, la villa es igualmente impresionante, con un salón de planta abierta y comedor que se conecta a la perfección para crear un ambiente espacioso y acogedor. Esta cuidada distribución es perfecta para la interacción familiar y el entretenimiento, con un flujo sin esfuerzo que realza la sensación de unidad y calidez. El nivel inferior alberga tres dormitorios dobles de generosas dimensiones, cada uno diseñado para la privacidad y el confort, con acceso directo a cuartos de baño individuales. Dos de estos cuartos de baño son en suite, lo que garantiza la comodidad y un toque de lujo. Además, un dormitorio individual equipado con dos literas ofrece un espacio dedicado a los niños, por lo que esta casa es ideal para familias de todos los tamaños. Todos los cuartos de baño de la villa se han reformado recientemente, con modernos accesorios y acabados que mejoran tanto la funcionalidad como la estética.

Dormitorio principal - La suite principal es una característica sobresaliente, ya que ofrece una amplia zona que puede acomodar fácilmente una oficina en casa o un rincón de estudio. Esto es ideal para aquellos que trabajan a distancia o necesitan un espacio de trabajo dedicado. Este espacio adicional añade versatilidad a la suite principal, mejorando su atractivo como un refugio privado dentro de la casa. Con sus refinados interiores, excepcionales espacios al aire libre y zonas de estar cuidadosamente planificadas, esta villa en El Rancho es más que una propiedad: es un estilo de vida. Esta residencia es perfecta para familias que buscan un hogar elegante y confortable que combine un entorno pintoresco con comodidades modernas.